

令和7年4月17日

東京サントリーサンゴリアスからのランドセルカバー寄贈にあたって感謝状贈呈式を実施します！



区では子どもたちの事故防止を目的に配布している新1年生向けの「ランドセルカバー」について、交通安全の啓発とともに着用率を向上させるための取組を検討してきました。

この度、港区をホストタウンとするプロラグビーチーム「東京サントリーサンゴリアス」から、新1年生向けの「ランドセルカバー」を寄贈していただき、4月7日の入学式当日に、区立小学校の新1年生全児童に配布しました。これを受けて、感謝状の贈呈式を実施します。

港区とサントリーホールディングス株式会社は、令和2年9月に「地域社会の発展に関する包括連携協力協定」を締結し、区立小学校への選手訪問やラグビ一体験教室、広報連携など、協定に基づく取組を進めています。

感謝状贈呈式の概要

◆日 時：令和7年4月28日（月曜） 午前9時から9時20分まで

◆場 所：港区立青山小学校（港区南青山二丁目21番2号）

◆出席者：東京サントリーサンゴリアス ゼネラルマネージャー 田中 澄憲 氏

選手・スタッフの皆さん、サンゴリアス君（チームマスコット）

港区長 清家 愛、港区教育長 浦田 幹男、青山小学校長 可児 亜希子

◆寄贈物：新1年生向けランドセルカバー 2,500枚

贈呈式終了後、赤坂警察署による交通安全教室において、東京サントリーサンゴリアスと児童の交流を行います。



寄贈されたランドセルカバー